

Ausschnitt aus „Moment – Ist der Müller der dümmste Mensch auf der Welt?“

- 1: Und eines Tages kam der König bei dem Müller zu Besuch.
- 7: Was? Wieso das denn?
- 6: Woher kannten die sich?
- 5: Oder hat der König öfter irgendwelche Leute besucht?
- 2: Hatte der nichts besseres zu tun?
- 1: *guckt 8 erwartungsvoll an*
- 8: Was guckst du mich so an? Das sind ja wohl berechtigte Fragen?
- 1: Ja also... der König und der Müller kannten sich noch aus der Schule und damals hatte dann der eine eine Ausbildung zum Müller gemacht und der andere hatte studiert und war darum König geworden.
- 3: Aaaaaah!
- 5: Das macht Sinn.
- 1: Genau. Und der Müller war immer ein bisschen neidisch auf den König, weil der halt König war und König sein ist irgendwie geiler als Müller, und darum wollte er ein bisschen angeben. Und darum hat er gesagt:
- Müller: Weißt du, König, ich hab eine Tochter, die kann Stroh zu Gold spinnen!
- König: Dein Ernst? Krass!
- 5: Kurze Frage: War der König der dümmste Mensch auf der Welt?
- 6: Oder war der Müller noch dümmer?
- 1: Wieso?
- 7: Naja, wie konnte denn der Müller glauben, dass der König glauben konnte, dass der Müller eine Tochter hat, die ihm quasi unendlich viel Gold besorgen konnte...
- 8: Und der Müller wäre weiterhin... Müller?
- Müller: Absolut mein Ernst, die kann das!
- König: Nice Geschichte! Dann nehm ich die jetzt mal mit.
- Müller: Ähm. Ja, okay.
- 1: Und daraufhin musste die Tochter vom Müller mit dem König mitgehen.